

## COLEGIOS EMBLEMATICOS TENDRAN SU PRESUPUESTO

Unánime aplauso recibió el presiente Vladimir Cerrón, en la reunión convocada por los congresista de la Región Junín, luego de comprometer el apoyo que dará el Gobierno Regional para la elaboración de los expedientes técnicos de los colegios emblemáticos Ángela Moreno, Nuestra Señora de Cocharcas y Mariscal Castilla. A la cita acudieron directores de centros educativos y representantes de las Apafas y del ministerio de educación y de economía para tratar el tema de los colegios emblemáticos que no fueron considerados en el presupuestos 2012. El compromiso del presidente Cerrón fue bien recibido por todos los presentes pues la reunión buscaba encontrar una salida al conflicto. Cerrón agregó que buscará comprometer a los gobiernos municipales para que se unan a este esfuerzo. Jorge Rengifo, coordinador parlamentario del ministerio de educación resaltó la política nacional educativa, la cual se encuentra enmarcada en privilegiar los colegios rurales

Por su parte, el congresista Jesús Hurtado fue enfático al señalar que no es política de este gobierno ejecutar la ley de los colegios emblemáticos. Dijo incluso que esas políticas contrastan con la realidad pues muchas escuelas rurales a las que quiere dar prioridad el gobierno se encuentran vacías, sin profesores o sin alumnos, porque no se consideran las migraciones sociales que están dejando a los poblados sin alumnos. “Con créditos suplementarios se podrían ejecutar la ley de los colegios emblemáticos. A pesar que la ley viene del gobierno anterior, lo que no se puede hacer es crear expectativas muy grandes a la población sobre este tema”, dijo finalmente.

